

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

Gobierno Departamental de Río Negro


Río Negro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#568 / 23 de marzo 2023

Fray Bentos.

El Intendente Omar Lafluf concurre a la Junta Departamental.



El jefe comunal solicitó ser recibido por la Comisión de Desarrollo, Descentralización y Turismo de la corporación, tras los pedidos de informes que, desde la misma, se le hizo al Ejecutivo.

La máxima autoridad departamental estuvo acompañado por el Director General de Obras, Gustavo Meyer; el Director de Desarrollo, Ing. Sergio López y el Director de Descentralización, Francisco Cresci; además concurren el Director Departamental del Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca, Dr. Javier López y los alcaldes, Hernán Godoy de Nuevo Berlín y Washington Laco, de San Javier.

Durante el encuentro presidido por el edil Roberto Bizoza, se abordó lo relacionado con el impacto del déficit hídrico en el departamento, pero fundamentalmente, las medidas y acciones que se han implementado para atender la difícil situación que este escenario, ha provocado en los pequeños y medianos productores familiares.

De esta manera, los curules integrantes de la mencionada comisión, obtuvieron toda la información solicitada, incluso, la correspondiente a los organismos nacionales, que han generado herramientas para ayudar a los afectados por la sequía; esto fue agradecido y destacado por los miembros de la Junta Departamental, dado el fluido intercambio que se dio entre las partes.



Montevideo.

Reunión general en los Hogares Estudiantiles de Montevideo.



Este es el primer encuentro que se desarrolla con los residentes.

En la oportunidad, la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo, procedió a la presentación del equipo de trabajo e informar sobre sus respectivos roles, se expuso el reglamento de convivencia y de funcionamiento; también, a través de una actividad lúdica, se conoció a cada uno de los becarios, sus anhelos, propuestas y carreras educativas que están cursando.

En tanto, surgieron demandas de talleres de, cocina, alimentación saludable, recreativas, moda, salud mental, arte, primeros auxilios, deporte, diversidad, RCP, empleo y artes marciales; ideas que estarán siendo consideradas para su implementación.



Fray Bentos.

140 emprendedores de todo el departamento participaron del seminario “Sembrando”.



El evento se llevó a cabo en el Centro de Convenciones del balneario Las Cañas.

Con el apoyo de la Intendencia de Río Negro, se realizó esta actividad, donde se abordaron temas relacionados con el marketing, publicidad, exportaciones, marco legal, logística, entre otros asuntos relevantes para el desarrollo de negocios.

El encuentro contó además con la presentación de importantes oradores, representantes de organizaciones y empresas que respaldan el programa “Sembrando”; la ocasión también permitió dar a conocer una serie de productos y herramientas destinadas a los emprendedores, para que estos, logren un mejor vínculo con sus clientes.

Al finalizar el seminario, el Intendente, Dr. Omar Lafluf y la fundadora de “Sembrando”, Lorena Ponce de León, procedieron a la entrega de certificados a los emprendedores participantes.



Fray Bentos.

Se presentó el impacto en Río Negro del programa “Sembrando”.



Fue en la sala “Dr. Guillermo Ruggia”, donde se expusieron las líneas de acción del programa en el territorio.

La directora ejecutiva de programa, Andrea Bellolio y su fundadora, Lorena Ponce de León, compartieron con las autoridades departamentales, nacionales y referentes del ecosistema emprendedor, el análisis y los datos estadísticos de Río Negro, recogidos en la jornada celebrada con emprendedores.

De esto último se desprende que, en el primer seminario de 2021, hubo 134 participantes, de los cuales, muchos no eran emprendedores; sin embargo, en la reciente instancia en Las Cañas, la totalidad de los 140 concurrentes, sí lo eran, con negocios formalizados o en vías de hacerlo. Esto suma cerca de 300 personas asociadas a Sembrando, tras haber participado de las capacitaciones; en tanto, deben sumarse otras 120 más, que han hecho consultas directas a los especialistas del programa, sobre asuntos legales, tributarios, comunicación, de marca o de comercialización.

Paralelamente, se entregaron 50 becas, para los cursos de inglés, administración, redes sociales y tecnología.

De esta manera, Sembrando, ha impactado directamente en el 12% de los microemprendimientos que hay en el departamento, lo que equivale, aproximadamente, a 500 rionegrenses.



Young.

La fundadora del programa “Sembrando” visitó Young.



Lorena Ponce de León fue recibida por el Intendente Omar Lafluf y demás autoridades.

En primera instancia, recorrieron las instalaciones de la UTU, con el fin de conocer, de primera mano, los emprendimientos que los estudiantes desarrollan en diferentes áreas. La delegación visitante y las autoridades, fueron recibidos por el Director, Prof. Juan Martín Meyer, quien realizó una entrega de libros.

Más tarde, en la Escuela N°17, la recepción estuvo a cargo de la Directora, Mtra. Liliana Larrea, la cual también les obsequió obras de cuentos infantiles.





Young.

Encuentro de trabajo con delegación de la Dirección Nacional de Ordenamiento Territorial.



Por la Intendencia de Río Negro, estuvieron presentes la Directora General de Vivienda, Arq. Alejandra Vila; el subdirector, Arq. Alejandro Bordoli; el Arq. Hugo Hornos, Director General de Arquitectura, Ordenamiento Territorial Urbanístico y Ana María dos Santos, Directora del Departamento Territorial.

Por la DINOT, lo hicieron el Director Nacional, Cnel. ® Norbertino Suárez, acompañado por las técnicas Marcela Lale y Elba Fernández.

La intención fue mantener diversas reuniones; primero, en el Centro Socio Cultural y luego en el territorio, junto con el equipo de Ordenamiento Territorial de la comuna.

En la ocasión, se planteó la situación del terreno donde se construirían las viviendas del Plan "Avanzar", próximo a la planta de COPAGRAN.

Se definió elaborar un informe donde se tenga en cuenta la situación, para luego, ser enviado a la Junta Departamental de Río Negro.

Young.



FORMA & COLOR
CON
MIRADA INFINITA
Muestra itinerante

Carlos Paz Vilariá
100 años

Young, Río Negro

Centro Cultural Nacional - Casa
de Cultura

Av. Dr. Zemiramides Zeballos 3410
y calle Las Piedras

Inauguración

Jueves 30/3 19:30 hs.

Abierto lunes a viernes de 9 a 20 hs.
Hasta el viernes 7 de abril.

Recibimos y difundimos.

Departamento de Cultura.

Nuestra, I Festival de Danza Uruguay | INAE.



El INAE aportará fondos de coproducción para diez propuestas seleccionadas, por valor de \$ 100 000 a cada una.

Instituciones convocantes

- Instituto Nacional de Artes Escénicas.

El Instituto Nacional de Artes Escénicas presenta el siguiente llamado público y abierto para la coproducción de diez espectáculos de danza de

autores uruguayos de todos los tiempos, que integrarán, en calidad de estrenos, la programación de Nuestra, I Festival de Danza Uruguay, a realizarse entre los meses de septiembre y noviembre de 2023, en salas del Sodre.

Se valorará la más amplia diversidad de propuestas desde el punto de vista estilístico (ballet, contemporánea, folclórica, tango, flamenco, salsa, hip hop, etc.), así como en lo que respecta a la utilización de músicas históricas, actuales o emergentes, con énfasis en las de autores nacionales.

El INAE aportará fondos de coproducción para diez propuestas seleccionadas, por valor de \$ 100 000 (pesos uruguayos cien mil) a cada una.

El objetivo de la convocatoria es colaborar en el encuentro de los artistas escénicos y el público, en el más amplio espectro de géneros y propuestas, con énfasis en creaciones basadas en música nacional.

Podrán participar ciudadanos legales o naturales uruguayos mayores de 18 años o residentes legales, profesionales de las artes escénicas, en representación de los espectáculos que postulan como titulares y/o en representación de la compañía o institución que postule.

- Período:

Fecha comienzo: 24/02/2023.

Fecha fin: 09/05/2023.

Más información en: <https://www.gub.uy/ministerio-educacion-cultura/comunicacion/convocatorias/nuestra-i-festival-danza-uruguay-inae>

Recibimos y difundimos.

Departamento de PPSS - División Salud.

